

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat  
Die Linke Fraktion im Kölner Rat

An den Vorsitzenden des BA Gebäudewirtschaft  
Herrn Dr. Schoser

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
Historisches Rathaus

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 04.02.2019

**AN/0176/2019**

**Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	04.02.2019

**Drucksachenummer 3635/2018**  
**Erstellung eines Neubaus für die Heliosschulen**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Dr. Schoser,

bitte setzen Sie folgenden Ergänzungsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Betriebsausschusses der Gebäudewirtschaft:

**Beschluss:**

Die Heliosschule wird an das vorhandene Fernwärmenetz angeschlossen.

**Begründung:**

Die Energieleitlinien der Stadt sehen den Anschluss städtischer Gebäude an ein vorhandenes Fernwärmenetz immer mit erster Priorität vor, weil Fernwärme in Köln die mit Abstand CO<sub>2</sub>-ärmste Wärmeversorgung darstellt. Aufgrund des hohen CO<sub>2</sub>-Minderungspotentials fördern wir im Altbausanierungsprogramm auch den Anschluss privater Haushalte ans Fernwärmenetz. Es wäre daher niemand vermittelbar, wenn die Stadt selber eine gerade neu erstellte Fernwärmeleitung nicht nutzen würde.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz  
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Lino Hammer  
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Michael Weisenstein

DieLinke-Fraktionsgeschäftsführer